
Politique de confidentialité 

Copyright V-Tech Venture BV. Tous droits réservés. 

Il est interdit de copier, distribuer ou modifier du matériel (y compris, mais sans s'y limiter, du texte, des photos, 

des films, de la musique et des programmes informatiques) à partir de n'importe quel site Web de V-Tech, sauf 

accord explicite.  

Exceptions 

Il est permis à chacun de consulter, copier ou imprimer des documents publiés sur le site Web de V-Tech, à 

condition que : 

- Le document soit utilisé à des fins strictement informatives, 

- le document soit utilisé uniquement à des fins non commerciales, 

- une référence à V-Tech soit faite lorsque le document est utilisé. 

Marques de commerce 

Le nom commercial V-Tech, le logotype et tous les noms de produits ou de services connexes, designs, 

logotypes ou slogans sont la propriété de V-Tech et ne peuvent en aucun cas être utilisés sans l'autorisation 

écrite préalable de V-Tech. 

Clause de non-responsabilité 

Tous les matériaux, y compris, mais sans s'y limiter, texte, photos, graphiques et chiffres sur n'importe quel site 

Web de V-Tech, peuvent contenir des erreurs techniques, des fautes de frappe ou d'autres erreurs ou 

inexactitudes. V-Tech n'est en aucun cas responsable de quelque erreur ou inexactitude que ce soit. 

Le matériel et les informations sur le site Web de V-Tech sont fournis gratuitement à des fins d'information 

générale. V-Tech ne donne aucune garantie, expresse ou implicite, y compris, mais sans s'y limiter, des garanties 

de précision, de titre, de non-violation ou des garanties implicites de qualité marchande ou d'adéquation à un 

usage particulier. (En visitant ce site, vous acceptez de ne pas tenir V-Tech responsable des conséquences des 

actions que vous pourriez entreprendre en fonction des informations contenues sur le site Web de V-Tech). 

De plus, V-Tech ne garantit pas que les informations présentes sur ce site sont ininterrompues ou exemptes 

d'erreurs, ou que les informations, logiciels ou autres matériaux accessibles via ce site seront exempts de virus 

informatiques ou d'autres composants nuisibles. 

(NB : V-Tech se réserve le droit d'apporter des modifications à ces matériaux sans préavis. V-Tech ne s'engage 

pas à mettre à jour ces matériaux). 

Cookies 

Lorsque vous visitez notre site Web, des informations peuvent être stockées sur votre ordinateur sous la forme 

d'un cookie. Les cookies sont de petits fichiers texte transférés sur le disque dur du visiteur du site Web pour 

une fonctionnalité accrue ou pour suivre l'utilisation du site. Nous n'utilisons pas les cookies pour collecter des 

informations personnelles. 

Les cookies sont divisés en deux types ; 

- Un cookie permanent. Un cookie permanent est stocké sur le disque dur et persiste même lorsque la 

fenêtre du navigateur est fermée. 

- Un cookie de session. Un cookie de session est temporairement stocké sur le disque dur mais est 

supprimé lorsque vous fermez la fenêtre du navigateur. 

Pour éviter les cookies, vous pouvez configurer votre navigateur Web pour les refuser. Cela peut cependant 

entraîner une perte de certaines fonctionnalités des sites Web. La procédure de refus des cookies dépend du 



type de navigateur Web que vous utilisez. Consultez les informations fournies avec votre navigateur Web à cet 

effet. 

Liens vers V-Tech 

V-Tech autorise les partenaires commerciaux et les organisations travaillant étroitement avec V-Tech à créer des 

liens vers le site Web de V-Tech selon leur choix. De préférence, nous encourageons les parties intéressées à 

demander la création d'un lien. En cas de doute, ou si un lien ne répond pas aux exigences et ne correspond pas 

à nos objectifs commerciaux généraux, nos valeurs ou notre manière de diriger l'entreprise, nous demanderons 

poliment à la partie intéressée de supprimer le lien vers le site Web de V-Tech. Le lien doit clairement indiquer 

qu'il mène vers le site Web de V-Tech. 

Liens vers des sites Web externes 

La création de liens vers un site Web externe à partir d'un site Web de V-Tech peut être autorisée si elle ajoute 

une valeur ajoutée et correspond à nos objectifs commerciaux généraux, nos valeurs et notre manière de 

diriger l'entreprise. V-Tech n'accepte aucune responsabilité pour le contenu et la fonctionnalité des sites Web 

externes non entretenus par V-Tech. 

Si vous avez des questions, veuillez envoyer un e-mail à : info@vtechholland.com  

© 2012 V-Tech Venture BV. Tous droits réservés. 

 

 

Privacy Policy 

Copyright V-Tech Venture BV.    All rights reserved. 

It is not allowed to copy, distribute, or modify material (including, but not limited to text, photos, films, music, 

and computer programs) from any V-Tech website, unless explicitly agreed upon. 

Exceptions 

Everyone is allowed to view, copy, or print documents published by V-Tech on the website, provided that: 

- The document is used solely for informational purposes. 

- The document is used exclusively for non-commercial purposes. 

- Reference is made to V-Tech when the document is used. 

Trademarks 

The V-Tech trade name and the logo, as well as all related product or service names, designs, logos, or slogans, 

are the property of V-Tech and may not be used in any way without prior written permission from V-Tech. 

Disclaimer 

All materials, including but not limited to text, photos, graphics, and figures on any V-Tech website, may contain 

technical errors, typographical errors, or other errors or inaccuracies. V-Tech is not responsible for any such 

errors or inaccuracies. 

The material and information on the V-Tech website are provided free of charge for general informational 

purposes. V-Tech does not provide any warranties, whether expressed or implied, including but not limited to 

warranties of correctness, title, non-infringement, or implied warranties of merchantability or fitness for a 

particular purpose. (By visiting this site, you agree not to hold V-Tech liable for the consequences of any actions 

taken by you based on the information contained on the V-Tech website). 

mailto:info@vtechholland.com


Furthermore, V-Tech does not guarantee that the information present on this site is uninterrupted or free of 

errors, or that information, software, or other materials accessible through this site will be free of computer 

viruses or other harmful components. (Note: V-Tech reserves the right to make changes to these materials 

without prior notice. V-Tech makes no commitment to update these materials). 

Cookies 

When you visit our website, information may be stored on your computer in the form of a cookie. Cookies are 

small text files transferred to the hard drive of the website visitor for added functionality or to track site usage. 

We do not use cookies to obtain personal information. Cookies are divided into two types: 

- Permanent cookie: A permanent cookie is stored on the disk and remains there even after the browser 

window is closed. 

- A session cookie: A session cookie is temporarily stored on the disk but is deleted once you close the 

browser window. 

To avoid cookies, you can configure your web browser to reject them. However, this may result in the loss of 

some website functionality. The procedure for rejecting cookies depends on the type of web browser you use. 

Refer to the information provided with your web browser for guidance. 

Linking to V-Tech 

V-Tech allows business partners and organizations closely collaborating with V-Tech to link to the V-Tech website 

at their discretion. Preferably, we encourage interested parties to request a link. In case of doubt or if a link 

does not meet the requirements and does not align with our general business objectives, core values, or 

business management practices, we will kindly request the interested party to remove the link to the V-Tech 

website. The link must clearly indicate that it leads to the V-Tech website. 

Linking to External Websites 

Linking to an external website from a V-Tech website may be allowed if it adds value and aligns with our general 

business objectives, core values, and business management practices. V-Tech accepts no liability for the content 

and functionality of external websites not maintained by V-Tech. 

If you have any questions, please send an email to: info@vtechholland.com  

© 2012 V-Tech Venture BV. All rights reserved. 
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